

おごおり

Vol.18

2011年10月1日

地域情報誌

おごおり地域づくり協議会

〒754-0002 山口市小郡下郷 609-1

TEL/FAX083-976-8588

http://www.ochikyou.jp

地域の人の動き 2011年9月1日現在 【()内は前月比】 男11,959(+18) 女12,542(-10) 人口24,501(+8) 世帯10,579(-6)



出場選手へのキーホルダー製作(あどべん)

2011国民体育大会山口大会が開幕しました。開会前競技も9月に終え、いよいよ全体競技がスタートです。
小郡地域では7日に成年女子バレーボールが1回戦4試合だけ小郡体育館で行われます。しかし、「小郡」は山口県の玄関口、たくさんの方が訪れます。

おいでませ！山口国体開幕



一緒にいろいろな形で、市民が関わってきた大会です。競技の応援も頑張ります。フレイー山口！

大会前から地域に植栽をしたり、プラントを設置したりして歓迎ムードを盛り

上げてきました。8月28日には、県内一斉の清掃作業がありましたが、小郡地域では市民1200人が参加して、地

笑い笑顔が健康の秘訣
ゆつたりと笑いながら過ごす敬老の日

小郡地域の敬老対象者 3884人

平成24年3月までに70才の誕生日をお迎えになる方々を対象に敬老の日の式典が、社会福祉協議会小郡支部、山口市小郡婦人会の主催で9月17日、小郡ふれあいセンターを会場に行われました。

フォンを使いこなす方も珍しくない。そんな元気な方々を支えていきたい。」と高齢者の元気づりを讃えました。
メインステージとして歌手の林田麻友子さんが自慢の歌声を披露するとともに「笑いがいかに健康を左右するか、がん細胞にも有効」と、多くの専門家の研究成果を引き合いに出して強調されていました。いかに心を自由にして笑える気持ちでいられるか、大事な健康の秘訣のようです。



ちよるるの案山子は柏崎・新開・原子ども会



昨年から管理している国体応援花壇(八方原)

また山口中警察署から詐欺被害に遭わないための寸劇、交通安全の意識を持つためのマジックショーもありました。どうぞいつまでもお元気で、お過ごしください。



空の袋から出たのは交通安全の旗



小郡花いっぱい運動コンクール



花の美しさとそのボリュームで圧倒 (新町東)



立体的な配置と花の名前の表示 (尾崎区)

最優秀には新町東グリーンサークル 優秀は尾崎区

32の団体が春から育ててきた花壇の審査が9月13日に行われました。(モデル団体は審査対象外)

【最優秀賞】 新町東公民館グリーンサークル

【優秀賞】 尾崎区

【優良賞】 平原おしゃべり会

【特別賞】 新町西区コスモス会

【サルビア賞】 矢足区

【奨励賞】 柏新会館園芸部



県のモデル団体の花壇 (八方原)

【モデル団体指定】
八方原 壮年部会

やがれきなども集められていました。一斉の清掃に對する熱意の表れと言え、かもしれません。

環境衛生部の船本部長は「今回は国体支援としてスタートしたが、来年度以降定期的な一斉清掃として続けていきたい」と語って



次々にゴミが集まる (上郷小学校)

9月1日	地域情報発行
9月3日	健康福祉部会
9月4日	文化部会
9月7日	養成講座
9月12日	情報誌編集委員会
9月13日	総務部会
9月21日	もっパおごおり実行委員会
9月24日	環境衛生部会
9月27日	小郡金堀町交通セミナー
9月28日	山口地域づくり協議会
9月29日	役員会

※お地協 (おごおり地域づくり協議会の愛称です)

総務部会

第3回ファシリテーター養成講座

総務部会では今年度何人かのファシリテーターを育てようと講座を続けています。9月4日に行われた講座では総務部会を中心に16人が参加しました。講師は第1回目と同じ西山加代子先生です。今回は地域活性化のアイデアをまとめてみるものです。たくさんアイデアに順位をつけてい

地域懇談会 岩屋地区のお悩みは



8月27日、岩屋地区の集會にお邪魔して、地域懇談会が行われました。交通問題や環境問題、伝統文化継承の支援などが話し合われました。できるものから取りかかるところにしました。

生ゴミ堆肥と花づくり学習会

環境衛生部会

家庭から出る生ゴミを利用して花の土を作りませんか。生ゴミを段ボールコンポストで堆肥化し、ゴミの減量化と環境美化を図りま

【日時】11月3日(日) 午前9時30分～11時30分

【場所】小郡地域交流センター

【定員】100組

【締切】11月4日(金)

【問い合わせ・申込み先】おごおり地域づくり協議会

0976-85588

クリーンキャンペーンに市民1200人

山口国体支援として行った8月28日のクリーンキャンペーンは各地区単位で呼びかけたこともあって、200人の参加となりました。

校区ごとに3つに分け、それぞれの集積所に空き缶などを集めました。当初予定していたものではない雑草

真夏の日差しが照りつける厳しい天気でしたが、親子連れなど多くの方が地域の清掃に取り組まれました。住む人の心までクリーンにしたのでは。



地区夏まつりレポート 晩夏編 それぞれの地域づくり・絆づくり

8月は最後の過まで夏まつりが各地区で行われ、暑さを吹き飛ばすような楽しいイベントが続いていました。

矢足区では毎年8月17日が「盆踊り大会」です。先祖供養を中心に行われますが、今年は踊りの輪の中に「山頭火」が登場。会場の其中庵広場に相応しい演出となりました。



心静かに座禅、静寂の時間が流れる

みんなで「座禅」 気持ちも新たな

犯罪のない社会。立ち直りを手助けできる社会。「社会を明るくする運動」は地域のさまざまなところで活動が続いています。

小郡更生保護女性会では「犯罪のないまちづくり」に取り組んでいます。その一環として地域ふれあい交流会を続けています。今回は8月20日、仁保津地区



踊りの輪に「山頭火」がやって来た

は、踊りが一段落するまで、ミニゲームが始まります。みんなカードを持って真剣



読み上げられる数字に一喜一憂

なまなごし。一等の自転車はどなたが射止めたのでしょうか。

幼稚園のホールに広がる音色

多聞寺副住職佐々木大観氏が「正しい座禅の仕方」を指導。全員で座禅に入り、子どもたちもみんなやり遂げました。

腹話術のお話や、ふしの岩戸太鼓保存会の演奏など多様な交流ができました。



トリオの演奏に聴き入る

幼稚園のホールに広がる音色

小郡幼稚園では施設を地域に開放してイベントを行う事業を行っています。8月29日は「やさしいクラシックコンサート」としてピアノ、オーボエそれにフルートの演奏会を行いました。静かでやさしい音色にホールは聴衆はうっとり。

至福の時間を過ごしました。



夕刻前から始まったわかば台のまつり

新しい団地わかば台では地域づくりに「夏まつり」を始められました。集会所の広場には、かき氷から焼き鳥まで何でもござれのバザール。子どもたちが楽しむ

楽しい時間をみんなで作り上げるためには、計画や準備などそれを支える苦勞があつてこそです。それが地区の絆や連帯感を育むのではないのでしょうか。

るように射的やヨーヨー吊りまでまるでふしの夏まつりのミニ版のような賑やかさでした。
河村区長は「こは小中学校の児童生徒に任せたコーナーです」と紹介してくれた一角は、何が行われているのかよく分からないほど人が集まっています。

おごおりを描こうよ

文化部会



第2回小郡スケッチ大会を開催します。ご家族でお友達同士で、ご参加ください。

【日時】10月29日(土) 午後1時

【集会場所】小郡地域交流センターまたは其中庵

【問い合わせ先】おごおり地域づくり協議会

山頭火を歌う・詠う・謳う

おごおり文化協会では芸能、書道、俳句、絵画、写真のコラボレーションによる新たな「山頭火の世界」に挑戦します。

10月16日(日) 午前10時〜午後4時 小郡ふれあいセンター

【主催】

おごおり文化協会

【問い合わせ先】

0972-7253 (津田)



おごおり街角 イベント情報



- 10月1日～11日
○おいでませ!
山口国民体育大会
- 10月7日(金)
○成年女子バレーボール
(小郡体育館)
- 10月14日(金)
○老連小郡支部グラウンドゴルフ大会
- 10月22～24日
○おいでませ!山口大会
- 10月28日(金)
○老連小郡支部ふれあい芸能大会
- 10月30日(日)
○スローピッチソフトボール大会
○ソフトバレーボール大会



小郡中学校吹奏楽部19年ぶりに全国大会に

定期演奏会での吹奏楽部

8月26日広島市で行われた全国吹奏楽コンクール中国大会で、市立小郡中学校吹奏楽部が金賞となり、全国大会出場のため、3月には鹿児島で行われた全国アンサンブルコンテストで金賞を受賞していますが、フルバンドでの全国大会出場は19年ぶりとなりました。

吹奏楽部は9月10日に「小郡ふれあいセンター」で第32回定期演奏会を行いました。会場は保護者や市民で満員。熱気溢れる中で華麗な演奏を披露してくれました。演奏会には地域内の3小学校の吹奏楽部も参加しました。

守り抜く伝統柳井田地区の地蔵盆



柳井田のお地蔵

10月22日に東京で行われる第59回全国吹奏楽コンクールでの活躍が待ち遠しいですね。
中国大会では山口農業高校吹奏楽部も小編成の部で銀賞を受賞しています。

街角のところでじっと立っている「お地蔵さん」をご存知の方は多いと思います。「地蔵」とは大地が全ての命を育む力を蔵するとの意味もあるらしく、子どもの守り神として慕われています。お菓子がよく供えられているのはそのためでしょう。

8月24日は「地蔵盆」としてそれぞれの地域で行事が行われます。子どもたち向けのお菓子が配られたり

しているところも少なくありません。
柳井田地区では、昔から伝わる地蔵盆のお祭りが今もなお行われています。この日は地区内にあるお地蔵様を地区の公民館までお迎



お接待のお弁当をいただく

えすることから始まりです。帽子や前掛けなどを新しくし、さっぱりとしたお祭りが始まりです。公民館の中にはお弁当が用意されており地蔵盆の「接待」が受けられるようになっていきます。今回は

シルバー人材センターのパソコン講座

パソコンやアプリケーションなどの疑問・質問がありませんか?

※原則として、パソコンはご持参でお願いします。・楽しいお茶パーティムもあります。

【日時】
10月12日(水)・26日(水)
午前10時～正午 午後1時30分～午後3時30分
【費用】1単位30分ごと500円(延長もできま

【会場】
小郡ふれあいセンター
申し込み・問い合わせ先
シルバー人材センター
小郡出張所

0976-1170

日	月	火	水	木	金	土
25	26	27	28	29	30	1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

休館日 12・19日はおはなし会
26日は折り紙教室と赤ちゃんのおはなし会



・・・開館時間・・・
10:00～19:00
土・日曜日は17時閉館

150食のお弁当を用意し、たくさんの方をもてなしました。
地元のメンバーの一人白水さんは「随分昔からあるものですが、地区のどの範囲ということではなく、知っているもの同士が寄付金を募って歩いたり、食事の支度を手伝ったりして、緩やかだけど、しっかりとつながっているのですよ」と教えてくれました。